Celebran 50 años de innovación en salud



La historia se escribió cuando en 1969 abrió sus puertas en Monterrey el Hospital San José, gracias al espíritu visionario de sus fundadores Don Ignacio A. Santos y Doña Consuelo de la Garza Evia.

Poco después, el Hospital se integró al Tecnológico de Monterrey a través de la Fundación Santos y De la Garza Evia para crear la Escuela de Medicina en 1978 y, con el paso del tiempo, el hospital fue creciendo y convirtiéndose en uno de los hospitales más modernos y mejor equipados del país y la Escuela de Medicina en una de las más prestigiosas de nuestro país.

Hoy no sólo celebramos al Hospital San José, sino a TecSalud, el sistema de salud del Tecnológico de Monterrey, el cual está conformado por los hospitales San José y Zambrano Hellion; la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud y la Fundación TecSalud.

50añosTS width="600" loading="lazy">

Qué distingue a TecSalud

Ser pionero en la medicina en el norte del país, formar líderes profesionales de la salud comprometidos con su vocación, brindar atención médica con calidad y calidez y desarrollar investigación que genere nuevos descubrimientos para cambiar el rumbo de la medicina.

"Somos una institución que conjunta el esfuerzo académico y de prácticas médicas organizadas que -a través de la utilización de la medición de indicadores-, estén transformando la práctica médica en nuestro país", mencionó el Rector de TecSalud, Guillermo Torre.

Además, "estamos en una posición única y privilegiada para hacer el mejor Centro Médico Académico del país, que conjugue la academia, la investigación y la atención clínica, ya que contamos con excelentes profesionales médicos y de enfermería para superar las expectativas de nuestros pacientes", asegura Sven Boes, Director de Hospitales de TecSalud.

TecSalud 50 años width="600" loading="lazy">

TecSalud en el ámbito académico y de investigación

La Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud, responsable de la formación de los profesionales de la salud desde 1978, cuenta hoy en día con tres sedes: Monterrey, Ciudad de México y Guadalajara.

"Para afrontar el reto de innovar en la educación, tenemos que atraer al mejor talento de nuestro país, de Latinoamérica y del mundo, hay que abrir las puertas a los alumnos de pregrado, posgrado y a los profesores, para ser referente en la formación de las nuevas generaciones", mencionó Jorge Valdez García, Decano de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud.

50 años width="600" loading="lazy">

Para el Director de Investigación Nacional, Marco Rito Palomares, la diferencia fundamental entre las instituciones en el futuro lo va a marcar la investigación: "es por eso que estamos trabajando en enfocar nuestra investigación en cuatro líneas estratégicas: neurología, cáncer, enfermedades metabólicas y cardiovasculares".

TecSalud y su compromiso social

TecSalud también ha cuidado la salud de la comunidad económicamente menos favorecida a través de los programas sociales desarrollados por la Fundación TecSalud.

"Estamos enfocando nuestros programas para ponerlos al alcance de quienes no tienen acceso a una atención médica digna, sembrando en los profesionales de la salud la semilla del compromiso social", aseguró Juan Homar Páez, Director de la Fundación TecSalud.

Es así como la comunidad de TecSalud celebró sus primeros 50 años, en un emotivo evento donde se recordaron anécdotas importantes y se comunicó la nueva visión. Además, se partió el tradicional pastel de aniversario y se obsequió a los asistentes la playera conmemorativa.

TecSalud 50 años width="600" loading="lazy">